

SANIDAD ■ REAL ACADEMIA DE MEDICINA DE SALAMANCA

Nuevo curso, nuevo presidente

José Ángel García Rodríguez cedió la presidencia a Enrique Battaner

ALEJANDRO SEGALÁS

Un buen legado. Eso es lo que dejó ayer José Ángel García Rodríguez al nuevo presidente de la Real Academia de Medicina de Salamanca (RAMSA), Enrique Battaner. El catedrático de Microbiología de la Universidad de Salamanca abandonó ayer el cargo tras seis años en los que se ha expandido la institución académica a más especialidades médicas como Cardiología, Nefrología, Cirugía Vascular... Además, el proceso de regionalización ha sido una realidad con García Rodríguez al frente de la Academia de Medicina de Salamanca, ya que se ha dado más protagonismo a las otras provincias que forman parte de la institución como Segovia, Ávila, Zamora y Cáceres.

Enrique Battaner apostó en su primer acto por una línea continuista y destacó la gran labor del profesor García Rodríguez, quien puso de manifiesto que el balance de sus seis años de presidencia han sido "muy positivos" y que deja el cargo para que la institución tenga un cambio de ciclo en los próximos años.

En ese primer acto del año y primero en el que Enrique Battaner preside la Academia, Juan Jesús Cruz fue el encargado de pronunciar el discurso inaugural del curso de este año. El presidente de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) y jefe del servicio de Oncología del Complejo Asistencial de Salamanca hizo un repaso sobre "Terapias personalizadas en el paciente con cáncer. ¿Un nuevo

LOS PREMIADOS

I MEJOR TRABAJO SOBRE MEDICINA. El premio "Real Academia de Medicina de Salamanca-Fundación Gaceta (I)", dotado con 1.000 euros y título de académico correspondiente, fue para un trabajo cuyo primer firmante es Miguel Ángel Arrabal Polo, del Hospital Universitario San Cecilio (Granada).

EL MEJOR MIR DE 2012. El Premio "Real Academia de Medicina de Salamanca-Fundación Gaceta (II)" se le entregó a David Pescador, traumatólogo del Hospital de Salamanca como mejor MIR de 2012. Este galardón estaba dotado con 1.000 euros y título de académico correspondiente.

INVESTIGACIÓN. Emiliano Rodríguez, de la Unidad de Investigación del Centro de Salud La Alamedilla (Salamanca), fue premiado como primer firmante del mejor trabajo científico de investigación básica.

paradigma?".

El acto, al que asistieron numerosas personalidades de la comunidad médica y científica de Salamanca, también sirvió para nombrar al Colegio de Médicos de Salamanca y a la Fundación GACETA como entidades benéficas por su implicación y colaboración con la Real Academia de Medicina de Salamanca.

Un claro ejemplo de esas colaboraciones son los premios RAMSA.



Daniel Hernández Ruipérez, José Ángel García Rodríguez y Enrique Battaner./FOTOS:BARROSO



Pedro Díaz entregando los premios Fundación GACETA.



Juan Jesús Cruz en el discurso inaugural.



Numerosas autoridades asistieron al acto en el aula Miguel de Unamuno de la Universidad de Salamanca.